

●大村駿介(2024年 佐賀大卒)

入職して6ヶ月が経ちました。出来るようになったことや身につけた知識も増え、日々成長を実感しております。

たくさんの症例や手技を経験させていただき、同期・先輩、指導医、その他コメディカルの方々にも恵まれ、丁寧なご指導を受けながら研修に臨むことができ、大変充実した日々を送ることができております。

当院での研修にご興味がある方はぜひ一度見学にいらしてください。地方出身でも大丈夫！お待ちしております。

●小川稜平(2024年 千葉大卒)

当院に就職して半年ですが、向上心高い同期、先輩方と教育熱心な上級医の先生方に囲まれて非常に有意義な研修生活を過ごさせて頂いております。

もし当院に興味があれば、ぜひ一回見学にお越しください！短い間でも当院の活気ある雰囲気を感じ取って頂けるかと思います。

●北出美鈴(2024年 筑波大卒)

HPをご覧くださいありがとうございます。当院での研修の特徴は研修医に多くの機会が与えられる点です。多忙な日々に打ちのめされそうになることもありますが、いつでも相談に乗ってくれる頼れる同期・先輩方に恵まれて毎日頑張っています。充実した研修を送っている様子をぜひ一度見学にきて間近で見てみてください！

●北野太晟(2024年 慶応義塾大卒)

済生会中央での研修では、日々の診療から医師としての姿勢に至るまで、様々なことを先生方はじめ周りの方々が教えてくださります。研修が始まって半年経ちましたが、半年前の自分と比べて大きく成長したということを自信を持って言うことができると感じています。楽しく充実した研修生活を送りたい方は是非当院での研修を志していただきたいです。

見学お待ちしております。

●須山隼(2024年 横浜市立大卒)

こんにちは。横浜市立大学出身の須山隼です。入職して早くも半年がすぎました。自分の医学的知識のなさに絶望している日々ですが周りの先生方やコメディカルの方々の優しく熱いご指導の元大変充実した研修をおこなっています。ぜひこのHPをご覧ください。ぜひこのHPをご覧ください。ぜひこの素晴らしい環境で研修していただきたいと思います。一度見学にいらしてください。

●津村柚那(2024年 島根大卒)

研修が始まり半年が経ちました。指導熱心な先生方と最高の同期に囲まれ大変充実した日々

を送っています。毎日、新しい症例や手技に触れ、学生の時思い描いていた研修が出来ていきます。2年間を通して大きく成長できると実感しています。ぜひ一度見学に来てみてください！  
待ってます！！

●生田目英諄(2024年 順天堂大卒)

研修医1年目の生田目と申します。入職して半年が過ぎましたが、入職前に抱いていた期待以上の経験をさせていただいています。指導医の手厚いバックアップのもとで、早期から手技など様々なチャンスを受けますが、責任の大きさに、もっと勉強せねばと思う毎日です。優秀な先輩方を見ていると2年間済中で努力すれば自分もこうなれるのだ、という期待で胸が膨らみます。ぜひ一度、見学にいらしてください！

●古屋史歩(2024年 福島県立医科大卒)

済中に入職してから早いところ半年が経ちました。

大きな期待を持って入った済中での日々は、その想像の何倍も楽しく充実しています。

N棟、救急外来だけでなく、その他のローテーションでも研修医にできることが多く、とても勉強になることばかりです。

熱心な先生方のもとで最高の仲間と切磋琢磨し合える済中に、ぜひ一度見学にいらしてください！

●丸屋黎奈(2024年 慶応義塾大学大卒)

早いもので研修が始まってから半年が経ちました。この半年は初めて経験することばかりで自分の無力感に悩まされることも度々ありましたが、優しい先輩や熱心な指導医の先生方のおかげで、出来ることが少しずつ増えていき、総じて充実感に満ちた日々を送っております。医師としての基礎を築くにあたってこれほど良い環境は他にないと実感しております。ぜひ当院に見学にいらして、この活気あふれた雰囲気を感じてください。

●村山豪宏(2024年 京都大卒)

研修医1年目の村山豪宏です。済中で働き始めて半年が経ち少しずつ仕事に慣れてきましたが、まだまだ自分の未熟さを痛感する日々です。しかし困ったときには優秀で優しい先輩方が親身に教えてくださるので、安心して学びを深めることが出来ています。このような恵まれた環境で研修生活を送れていることに感謝しかありません。

ぜひ皆さんも済中で医師としてのスタートを切りませんか？見学をお待ちしています！

●吉見公志(2024年 筑波大卒)

1年違うだけでこんなにも差が出るのかと思うほど優秀な先輩方と、向上心あふれる同期に囲まれて、成長を実感できる日々を過ごしています。

研修医の裁量が大きく、積極性を持って研修すればそれに応えてくれる素晴らしい環境だと

思います。医師の素養の礎となる重要な2年間に、是非当院をご一考ください！